



[www.herzogmotorsport.com](http://www.herzogmotorsport.com)



## Frühlingserwachen beim Herzog Motorsport – Fundgrube Bergallyecup 2008

Wenn im Frühling die Natur erwacht, dann laufen auch bereits die Vorbereitungen in den einzelnen Teams für die Bergallyesaison 2008. Es wird lackiert, geschraubt, am Fahrwerk getüftelt und aus dem Motor durch eine Frischzellenkur noch einiges an Leistung herausgeholt um so bestens vorbereitet am 16. März beim Saisonauftakt in Lödersdorf am Start zu stehen. 28 Jahre wird diese Rennserie nun bereits gefahren und erfreut sich bei Fans und Fahrern stetiger Beliebtheit. Ein gut funktionierendes Reglement, überschaubare Kosten, Veranstalter, Funktionäre, Teams, Fahrer und ein enthusiastisches Publikum sind der Grundstein für diese beliebte Rennserie.

Auch heuer werden wieder rund 80 Piloten bei den insgesamt 11 Veranstaltungen erwartet. Neu im Terminkalender St. Peter / Kammersberg in der Obersteiermark. Das Organisationskomitee rund um Christian Küberl (OK Küberl), der auch seinem BMW M3 ein neues Outfit verpasst hat, bittet hier am 10. August 2008 zur PS – Party. Den Saisonauftakt am 16. März 2008 auf der Panoramastrecke in Lödersdorf b. Feldbach veranstaltet auch heuer wieder Karl – Heinz Binder mit dem Team des MSC. Lödersdorf.

### **Saisonauftakt am Sonntag 16. März in Lödersdorf mit Paukenschlag**

Mit dem Italo Schweizer Bruno Ianiello, Lancia S4 steht sicher einer der Top Bergspezialisten der internationalen Bergrennszene bei diesem 1. Lauf in Lödersdorf am Start.

Sicherlich eine Herausforderung für die Österreichische Bergelite, angeführt vom 14 fachen Cupsieger Felix PAILER, dem 4 fachen Gesamtsieger Hanspeter LABER, weiters Franz NOWAK, Rupert SCHWAIGER, Gerhard LANDL, Andy MARKO und Co. Auch in diesen Teams wird bereits mit Hochdruck für 2008 gearbeitet.

Was Optik, Leistung und Aufbau der Fahrzeuge für die Saison betrifft, hüllt man sich derzeit noch in Schweigen, man will der Konkurrenz nichts vorher preisgeben.

Einige News sind aber doch durchgesickert. So wird der Gruppe N Meister und amtierende OSK – Pokalsieger 2007, Michael AUER in die Spezial-Tourenwagenklasse übersiedeln. Er wird in der Klasse bis 2000 ccm Spez. TW einen neu aufgebauten VW Scirocco an den Start bringen. Neue Konkurrenz für Gerhard LANDL, Michi WELS, Hermann BLASL und Co.

Wie gesagt, man hält sich in den einzelnen Teams noch bedeckt was die Saison 2008 betrifft. Eines ist sicher, Spannung und toller Motorsport sind bei den 11 Veranstaltungen der heurigen Saison auf jeden Fall garantiert, aber die Karten werden erst am Sonntag den 16. März beim Auftakt in Lödersdorf b. Feldbach auf den Tisch gelegt.

Mit sportlichen Grüßen

Rieger  
OSK Presse für den Bergrennsport

24.02.2008